

REGIÓN

# Alerta por estafas en nombre de la UIS y **Ecopetrol**

Por: Andrés Quijano

enero 27, 2025 . 9:12 AM — 1 minuto de lectura

[Envíanos tu denuncia o noticia](#)

## Resumen

Versión Beta

La UIS ha alertado sobre un fraude empleando su nombre y el de **Ecopetrol**, donde falsos reclutadores piden dinero por cursos inexistentes como requisito de empleo. Verificar siempre la legitimidad de ofertas y canales de comunicación es crucial ante estas estafas.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



### Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

La Universidad Industrial de Santander (UIS) emitió una alerta a la comunidad el pasado 22 de enero de 2025, advirtiendo sobre un esquema de estafa en el que delincuentes están utilizando el nombre de la Escuela de Ingeniería de Petróleos para engañar a personas que buscan empleo en **Ecopetrol**.

Según la denuncia presentada ante la Secretaría de la Escuela, los estafadores han estado difundiendo falsas ofertas de empleo a través de la plataforma Computrabajo, asegurando que **Ecopetrol** está en busca de nuevos empleados. Como parte del supuesto proceso de selección, indican que los aspirantes deben realizar un curso en la Escuela de Ingeniería de Petróleos de la UIS, presentándolo como un requisito indispensable para obtener la vacante.

Los delincuentes, además, comparten un número de WhatsApp que afirman pertenece a la Escuela de Ingeniería de Petróleos, y solicitan a los interesados un pago a cambio de un certificado que supuestamente cumpliría con los requisitos exigidos por **Ecopetrol**. Sin embargo, la UIS desmintió cualquier vínculo con este tipo de convocatorias, señalando que dicho número no pertenece a ninguna dependencia o funcionario oficial de la universidad.

En un comunicado oficial, la UIS aclaró que no está asociada con el proceso de capacitación mencionado ni con ninguna convocatoria laboral promovida por los estafadores. Asimismo, hizo un llamado a la comunidad para estar alerta ante este tipo de fraudes y denunciar cualquier irregularidad.

Este incidente subraya la importancia de verificar la autenticidad de las ofertas de empleo y canales de comunicación oficiales antes de realizar cualquier transacción o compartir información personal.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ↕



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

## Relacionada



REGIÓN

### Programa de Fonoaudiología UDES recibe Acreditación en Alta Calidad

Por: Wendy López

enero 27, 2025 **PÚBLICO**



REGIÓN

### Estudiantes de Cimitarra denunciaron que les toca estudiar en el piso

Por: Andrés Quijano

enero 27, 2025 **PÚBLICO**

## Más reciente





SANTANDER

## El Socorro tierra de turismo sostenible y la cultural local

Por: Lorena Márquez Toloza

enero 27, 2025 PÚBLICO



ECONOMIA

## Nueva alerta sobre riesgo de desabastecimiento energético emitió la Contraloría

Por: Danilo Pérez

enero 27, 2025 PÚBLICO

# EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2025 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con [Ghost](#)